



Schuljahr 2022/23 Elternpost 5

Meerbusch, 28.03.2023

Liebe Eltern,
anbei erhalten Sie aktuelle Informationen aus dem Schulleben.

Zirkuswoche

Eine tolle Zirkuswoche liegt nun hinter uns. Wir möchten hier noch einmal betonen, wie stolz wir auf unsere Schüler / Ihre Kinder sind. Alle sind über sich hinausgewachsen und haben ihr Bestes gegeben. Dieses Erlebnis von Selbstwirksamkeit, Vertrauen, Mut und Gemeinschaft werden die Kinder nicht mehr vergessen.

An dieser Stelle aber auch noch einmal ein riesiges DANKESCHÖN an alle Lehrkräfte, pädagogischen Mitarbeiter, Elternhelfer, Spender, an den Förderverein und an Frau Julius-Büßelmann.

Gemeinsam können wir so viel schaffen!!!

Speicherkapazität iPads

Wir möchten hier noch einmal daran erinnern, dass das Schüler-iPad lediglich als Schul-Arbeitsgerät genutzt werden soll. Immer wieder stellen wir fest, dass sich auf den iPads Ihrer Kinder viele private Fotos befinden. Dadurch wird sehr viel Speicherplatz verbraucht, den wir für unsere schulische Arbeit benötigen.

Bitte kontrollieren Sie darum regelmäßig das iPad Ihrer Kinder. Auf jedem iPad sollten sich höchstens zwei private Fotos befinden. Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Bildschirmzeit iPads

In unserem regelmäßigen Austauschtreffen mit der Schulpflegschaft wurde das Thema „Einschränkung der Bildschirmzeit“ angesprochen. Hier erhielten wir eine Anfrage zur Möglichkeit der Einschränkung der Bildschirmzeit im häuslichen Umfeld, um den Medienkonsum außerhalb von Lernzeiten einzugrenzen.

Wir können diesen Wunsch sehr gut verstehen, da es die regelmäßigen Diskussionen zum Gebrauch des iPads zu Hause reduzieren würde. Auf der anderen Seite sehen wir jedoch auch die Erziehungsverantwortung der Eltern, dafür zu sorgen, dass bestimmte festgelegte Regeln befolgt werden.

Trotzdem möchten wir Ihnen hier entgegenkommen und einen Versuch starten. Die Möglichkeit zur Einstellung der Bildschirmzeit übertragen wir Ihnen.

Sie können die Bildschirmzeit nun ab sofort selbständig an den iPads Ihrer Kinder konfigurieren. Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir hierfür den technischen Support nicht übernehmen können.

Bitte beachten Sie dabei, dass Sie eine gewisse Zeitspanne wählen (z.B. Sperrung des Bildschirms von 19 Uhr bis 7:40 Uhr am kommenden Tag). Ab 7:40 Uhr muss das iPad funktionstüchtig sein.

Hier noch ein Hinweis:

Sollten wir nach einiger Zeit feststellen, dass die Restriktion der Bildschirmzeit die schulischen Arbeitsprozesse erschwert, müssen wir die Möglichkeit zur Einstellung der Bildschirmzeit wieder rückgängig machen. Wir bitten um Ihr Verständnis.

Viele Grüße

Kerstin Manteufel und Sabine Schmitt